



Comentario / Enrique Galván (Analista de Negocios)

Los cabilderos y los lobistas están permitidos en la Cámara de Diputados, inclusive se lleva un registro. Está haciendo mucho ruido en redes sociales la presencia del cabildero Paulo Salerno, él es coordinador del Comité de Energía de la Cámara de Comercio italiana y vocal del Comité de Energía de la Cámara Española de Comercio, su presencia en la reunión de la Cámara de Diputados en que se discutía la reforma en materia de electricidad y litio.

Tomó asiento al lado de la diputada perredista Edna Díaz Acevedo, del Estado de México, con quien al parecer tiene algún tipo de relación, le llovió duro a la legisladora, los tuiteros le llamaron desde vendida hasta traidora a la Patria, hay sospecha de que hay maicero de votos, tanto en contra como a favor de la reforma.

https://drive.google.com/file/d/1zKgpE2c87xwuHMb9G0Sue_j7N0rlvA3L/view